Baja generalizada en Estados Unidos, concentrada en las emisoras del sector tecnológico

13 nov 2018



El peso mexicano fue la moneda de mayor depreciación este lunes

Una expectativa de un debilitamiento de la demanda de Iphone catalizó una baja generalizada en Estados Unidos concentrado en las emisoras del sector tecnológico, las acciones de Apple registraron una baja de 5.0%.

El índice Dow Jones registra una baja de -2.3% para ubicarse en los 25,387 puntos, mientras el S&P500 y el Nasdaq perdieron 2.0% y 2.8% respectivamente.

Esta mañana las acciones europeas y los futuros del S&P 500 recuperan algunas de las pérdidas de las sesiones anterior ante la expectativa de un progreso en las negociaciones de la disputa de comercio entre Estados Unidos y China donde el Secretario del Tesoro Steven Mnuchin y el Vice Presidente Liu He retomaron las pláticas de comercio, este último expresó su disposición para una visita a Washington antes de la reunión de los lideres a finales de este mes.

El Departamento de Comercio circuló un borrador en la Casa Blanca sobre la posible imposición de aranceles a las importaciones de automóviles para proteger la seguridad nacional, según el documento existe un riesgo se imponga un arancel de 25% a estas importaciones.

En la Bolsa local el IPC registró una baja de 954 puntos (-2.51%) para ubicarse en 43,310 unidades acumulando un rendimiento en el año de -12.3% en pesos.

El peso mexicano fue la moneda de mayor depreciación este lunes antes sus pares emergentes al cerrar el interbancario en \$20.37 por dólar.